

# 放課後等 デイサービス りんご

旧年中は、皆さまのご理解とご協力をいただきありがとうございました。本年も保護者の皆さまと子どもたちの成長を見守り、安心して楽しく過ごせる場を提供してまいります。

12月の帰りの会が始まるころには外は真っ暗。この時期ならではのブラックライトパネルシアターを楽しみました。終わつたあとは明かりに目をゆっくり慣らしながら一緒にハンドベル演奏。「きらきら星」や「星に願いを」を奏でました。ベルの音色と、不思議な光に包まれて、冬の星空を感じることができました。

ブラックライトシアターに興味津々。みんなのところにもお星さまひとつ落ちてきたかな？



冬至からの一週間は柚子の香りをかぎながら入浴しました。さわやかな香りにうっとり。深く吸い込む姿が見られました。



お部屋の飾りを作りました。

デコレーションボールにキラキラのリボンを詰めたり、折り紙を作ったりしました。



リハビリも  
がんばっています！



## 1月の歌・活動 「北風小僧の寒太郎」「温泉体操」

- \* 寒さや雪をイメージした布遊びや感触遊び。
- \* 「ふくわらい」でへん顔対決！